

# *Por la eficacia de la Cooperación Triangular para los países en desarrollo*

---



**Bloque regional que tiene entre sus prioridades el apoyo a la industria biotecnológica cubana**

La Habana, 1 dic (RHC) Este jueves tuvo lugar en esta capital el lanzamiento del fondo de Cooperación Triangular: Unión Europea, Cuba, América Latina y el Caribe, hecho que se inscribe dentro del programa “Adelanto Dos”.

Se trata del financiamiento de la Unión Europea a proyectos vinculados con la esfera de la salud y la biotecnología que serán implementados por el grupo empresarial BioCubaFarma con el acompañamiento de la agencia española de Cooperación Internacional para el Desarrollo.

Yohandra Tur, subdirectora de Cooperación Internacional del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, destacó que esta iniciativa impulsará los esfuerzos que realizan nuestros países y la Unión Europea y sus Estados miembros, en favor de promover y potenciar la formación, las redes de intercambio y el desarrollo socioeconómico de los países hermanos de la región de América Latina y el Caribe.

Igualmente ponderó la eficacia de la cooperación triangular para los países en desarrollo, tanto en el rediseño de la colaboración internacional como en la consolidación de las alianzas entre las naciones involucradas.

Al mismo tiempo, relató durante su intervención la funcionaria, las pautas en la identificación de las necesidades autóctonas de nuestros pueblos y en la búsqueda de soluciones endógenas y colaborativas.

“Constituye una nueva manera de alinear y consolidar los compromisos entre los países desarrollados y los países en vías de desarrollo. En la construcción conjunta de una sociedad sostenible a nivel global, regional y nacional”.

Por otra parte Myriam Ferran, directora adjunta de la dirección general de Asociaciones Internacionales de la Comisión Europea dijo que el lanzamiento de este fondo de cooperación triangular del programa “Adelanto Dos” se incluye dentro de una estrategia más amplia de la Unión Europea para fortalecer la seguridad alimentaria y la salud.

Anunció además que en favor de la promoción de las inversiones, el próximo año realizarán un evento para propiciar el contacto entre las industrias de la región y las europeas.

Consideró igualmente de muy importante la participación de la industria biotecnológica cubana a la cual elogió por sus resultados.

Seguidamente la doctora Mayda Mauri Pérez, vicepresidenta de BioCubaFarma ratificó la voluntad de colaboración de ese grupo empresarial que sobreponiéndose a las restrictivas medidas de bloqueo de Estados Unidos contra la isla, lleva adelante sus bien definidas proyecciones.

Trascendió también en el encuentro que ese bloque regional tiene entre sus prioridades el apoyo a la industria biotecnológica cubana.

**Descargue** el reporte de la periodista **Isis María Allen** desde nuestro Canal en iVoox.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/306728-por-la-eficacia-de-la-cooperacion-triangular-para-los-paises-en-desarrollo>



# **Radio Habana Cuba**